

Fecha <b>21.11.2008</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

# Trascendió



**que** hacia mediados de diciembre, cuando esté por terminar el periodo ordinario, habrá cambios en las bancadas del Senado, luego de la ruptura en el Frente Amplio.

Actualmente, el PT conforma una fracción gracias a los tres senadores que contendieron con siglas perredistas y fueron endosados a las filas de ese partido: **Josefina Cota**, **Francisco Obregón** y **Rosario Ibarra**, aun cuando esta última dice haber llegado sin partido.

Lo interesante es que ninguno de los tres formalizó su adhesión a las filas petistas, por lo que bastaría con que el PRD solicite a la Junta de Coordinación Política revisar el caso para que el PT se quede sin grupo parlamentario... y sin las partidas económicas correspondientes.

**que** el secretario de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**, se reunió con los gobernadores panistas en el restaurante San Angel Inn, en el sur de la Ciudad de México.

Ahí, el funcionario exhortó a los mandatarios a trabajar con ahínco para lograr un adecuado *blindaje* electoral contra el dinero del crimen organizado, pues, les recordó, es la prioridad que le impuso el presidente **Felipe Calderón**.

Al encuentro asistieron los gobernadores

de Tlaxcala, **Héctor Ortiz**, de Morelos, **Marco Adame**; de Jalisco, **Emilio González**, de Guanajuato, **Juan Manuel Oliva**; de Baja California, **José Guadalupe Osuna**, y de San Luis Potosí, **Marcelo de los Santos**.

Faltaron a la cita el de Aguascalientes, **Luis Armando Reynoso**, y el de Querétaro, **Francisco Garrido**.

**que** la Procuraduría General de la República, que encabeza **Eduardo Medina Mora**, elabora un mapeo de la operación de las bandas de trata de personas que operan en el país. A su vez, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, presidida por **José Luis Soberanes**, elabora un diagnóstico al respecto.

Sin embargo, no existe intercambio de información entre la PGR y la CNDH en la materia. Coordinación al máximo, pues.

**que** la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados acusó a **Marcelo Ebrard**, jefe del Gobierno del Distrito Federal, de ocasionarle pérdidas por 3 mil 500 millones de pesos a causa de la ley antitabaco, que entró en vigor en abril pasado.

Los restauranteros ya se están organizando para interponer una demanda de resarcimiento del daño financiero ocasionado a sus negocios por esa legislación.

